



Avis d'ébullition

Secteurs :

Brownsburg, Saint-Philippe et montée La Branche

Brownsburg-Chatham, le 8 avril 2019 – Message important de la Ville de Brownsburg-Chatham.

Pour des raisons hors de notre contrôle, nous vous demandons de faire bouillir l'eau provenant de l'aqueduc municipal pendant au moins une minute avant de la consommer et ce, jusqu'à avis contraire.

Nous prenons actuellement toutes les mesures à notre disposition pour identifier et corriger la source du problème.

Nous sommes désolés des inconvénients que cette situation peut occasionner et vous remercions de votre compréhension.

Merci à tous les usagers.



Boil water advisory

Sectors :

Brownsburg, Saint-Philippe et montée La Branche

Brownsburg-Chatham, April 8th 2019 – Important Message from the town of Brownsburg-Chatham.

For reasons beyond our control, we ask you to boil the water from the municipal aqueduct for at least one minute before drinking it. The boiling advisory will remain in effect until further notice.

We are currently taking all measures available to identify and correct the source of the problem.

We are sorry for the inconvenience this situation may cause and thank you for your understanding.

Thank you to all users.